



Interparroquial.

4/10/23



Parroquia
Natividad
de Ntra. Sra.



Parroquia
San Vicente
Mártir



Parroquia
Ave María
y San José

PARROQUIAS DE BENIMÀMET

Reflexiones desde documento aportado:

Organizar juntos las festividades, hacer un calendario común para no duplicar actividades, **unirnos en los días y las celebraciones importantes.**

PROPIEDAD:

- **Calendarizar juntos, cubrir de manera inicial las fechas de “bajo riesgo”, proponer fechas en las que cada comunidad parroquial está dispuesto a unificar. No hay porque hacerlo todo, hay que establecer un mínimo.**
- **También recomendamos establecer equipos comunes de trabajo, la idea es unificar esfuerzos, ver en que es fuerte cada comunidad parroquial y cual es el aporte que se pueden dar entre sí.**
- **Hay que ajustarse a la realidad, aunque es bueno visionar el futuro y saber lo que queremos, el día a día debe hacerse con los recursos que se tienen.**
- **Encuesta “Buenas Prácticas en Parroquias”: Establece una realidad común.**

Reflexiones desde documento aportado:

Itinerario catequético único – infancia, juventud. Centralizar la Catequesis en una parroquia, pero las celebraciones de los Sacramentos serán en la Comunidad Parroquial que se elija.

PROPIEDAD:

- **Reunificar los equipos de catequesis, tiene que haber una conciencia de “podemos ser mejores si lo hacemos juntos”. Habría que tener alguna jornada en la que se reúnan todos los catequistas y se compartan experiencia, inquietudes, métodos y si es necesario formar para generar esa unidad deseada.**
- **Hay que caminar hacia una Pastoral de procesos, este es el cambio de paradigma. De una pastoral catequética finalista hacia una pastoral que integre la vida sacramental dentro de los procesos vitales de las personas.**
- **Propuestas de itinerarios para niños de 4 a 6 años (sus padres en paralelo), preadolescentes (en este proceso reciben la primera eucaristía), adolescentes, acompañamiento en sus cambios, jóvenes (aquí reciben el sacramento de la confirmación), universitarios (acompañamiento en sus procesos), matrimonios, adultos (RICA), mayores, etc...**

Reflexiones desde documento aportado:

Cáritas Interparroquial.

PROPUESTA:

- Que se unan o no, dependerá de si las necesidades que se están cubriendo en cada comunidad parroquial son las mismas, si es así hay que buscar siempre unificar esfuerzos. De todas formas hay que tener en cuenta de que Cáritas es una acción social de la Parroquia, un servicio.

Reflexiones desde documento aportado:

Constituir un Consejo Interparroquial

PROPUESTA:

- Se puede caminar hacia ello, lo mejor es tener unos coordinadores o responsables de cada consejo, hasta llegar a establecer un solo consejo interparroquial. Ese camino debe hacerse desde una sola visión pastoral.**

Reflexiones desde documento aportado:

Constituir un Equipo de Evangelización

PROPUESTA:

- Se puede caminar hacia ello, lo primero es saber quienes están dispuestos a impulsar el cambio de mentalidad, de cultura. Se debe establecer un equipo “sinodal” que sepa dialogar, discernir para después tomar decisiones, deben ser personas comprometidas con la visión de la parroquia. Si es necesario se debe formar a estas personas (en paralelo al establecimiento de este equipo)

Reflexiones desde documento aportado:

Organizar juntos las festividades, hacer un calendario común para no duplicar actividades, **unirnos en los días y las celebraciones importantes.**

PROPIUESTA:

- **Lectura común en torno a la CP y la NE, ya sea estableciendo grupos de lectura o sesiones.**
- **Una sola capilla de oración por la unidad pastoral de las parroquias (Interparroquialidad), que puede ir rotando. También se debe considerar por la evangelización.**
- **Fortalecimiento de la Interparroquialidad desde el conocerse, qué se ha hecho y cómo “honrar el pasado” para dar paso a los odres nuevos para el vino nuevo.**